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１．教育行政 １．江部乙中学校の跡地利用に

ついて

１．来春江陵中学校と江部乙中学校が統合されますが、いまだ今後の

跡地利用が未定であると前定例会で説明がありました。江部乙地域

の住民は、旧江部乙中学校と合わせて二カ所も廃校跡地になること

に大変困惑しています。

今後の在り方について、建物を存続して利用するのか取り壊して

更地にするのか、市長の考えを伺います。

２．産業振興 １．丸加高原伝習館の今後の在

り方について

１．丸加高原伝習館の利用については、そらぷちファームのワイナ

リー設置計画が中止となった経緯があるが、その後施設の利用につ

ながる事業者等からの問い合せ等はあるのか伺います。

２．施設を休館にしたままであっても、最低限の維持管理費は発生し

ていると思われるが、施設全体の耐用年数を考慮し、早急に今後の

展望を示すべきと思うが、考えを伺います。
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